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ПОСАДКА



ПРИСТАВКА – это значимая 
часть слова,

которая находится перед корнем 
и образует новые слова.

Например:
поехал, приехал, уехал, объехал.

Приставки пишутся слитно со 
словом.



Как перенести слова с приставкой?

Переноси так:
при-ехал, по-ехал, вы-

ехал.



Придумай новые слова от слова «бежать».
Добавь приставки: 

до-, пере-, в-, с-, от-, про-, у-, вы-, по-, из-.

ПРОБЕЖАТЬДОБЕЖАТЬ
УБЕЖАТЬПЕРЕБЕЖАТЬ

ВБЕЖАТЬ ВЫБЕЖАТЬ
ПОБЕЖАТЬСБЕЖАТЬ
ИЗБЕЖАТЬОТБЕЖАТЬ



Как различить 
ПРИСТАВКУ и ПРЕДЛОГ?

Предлог со словом пишется 
раздельно.

Между предлогом и словом можно вставить
слово-признак.

Например:
в (новом) лифте,

по (пыльной) дороге.



Приставки пишутся слитно со 
словом.

Между приставкой и словом нельзя вставить
слово-признак.

Например:
пробежал – бежал,

оттолкнул – толкнул.



ПРИСТАВКА

ЧАСТЬ СЛОВА

СТОИТ ПЕРЕД КОРНЕМ

ПИШЕТСЯ СЛИТНО

ОБРАЗУЕТ НОВЫЕ СЛОВА

ПРЕДЛОГ

МАЛЕНЬКОЕ СЛОВО

ПИШЕТСЯ ОТДЕЛЬНО

СЛУЖИТ ДЛЯ СВЯЗИ СЛОВ
В ПРЕДЛОЖЕНИИ

МОЖНО ПОСТАВИТЬ  
СЛОВО,
ВОПРОС



(читаем и показываем)

Лает, квакает, 
ползёт,

Дует, прыгает, 
идёт.

Шьёт, на дудочке 
играет,

Белит кистью, 
подметает.

Варит, пилит, 
приседает,

Скачет, ёжится, 
летает.

Бьёт, ласкает, 
крутит, спит
И за партою 

сидит.



Спиши слова , выдели в них приставки.

Открыл, внёс, вышел,
запел, прочитал, пришёл,

выиграл, написал, сделал,
скачал, слез, унёс.



Грустит Осень в лесу, и от 
грусти

Вырастают кругом грибы-
грузди.

Там, где Осень уронит слезинки,
Наберётся грибов три корзинки.

Выдели в словах приставки.

Осень
распечатать



Грустит Осень в лесу, и от 
грусти

Вырастают кругом грибы-
грузди.

Там, где Осень уронит 
слезинки,

Наберётся грибов три 
корзинки.




